

Ermua

# Los centros educativos de Ongarai afrontan obras de mejora este verano

Los trabajos, que se llevan a cabo en la actualidad, permitirán mejorar el aspecto exterior y la impermeabilización de ambas escuelas

AINHOA LASUEN ERMUA

Los centros educativos públicos del barrio de Ongarai se urbanizarán durante el verano. De hecho, ya han comenzado las obras que permitirán que el exterior de los colegios luzcan una cara nueva cuando comiencen las clases en el mes de septiembre. Estas obras están financiadas por el Fondo Estatal de Inversión Local que solicitó el Ayuntamiento al Gobierno Central.

La primera de las tareas previstas consiste en el arreglo de los pasillos exteriores de la Ikastola Anañatasuna y el Ongarai Eskola. Se renovarán las escaleras y pasos deteriorados, que permiten trasladarse de un lado al otro de ambos centros.

La remodelación de los patios también será otro de los trabajos previstos. Se asfaltarán los dos patios exteriores de la Ikastola y el denominado 'bidegorri', que divide el espacio de ambos centros.

El patio que se encuentra frente a la pista de 'skate' cambiará sus escaleras de acceso por una rampa.

Se instalarán también barandillas y pasamanos en todos los lugares que sean necesarios y se pintarán los anteriores del mismo color para conseguir una estética homogénea en los colegios públicos de la zona alta de la villa.

También en la Ikastola, en el patio, junto al portal número 16 del barrio de Ongarai, se ampliará el hueco para instalar en un futuro una mayor puerta de salida en la verja situada en esta cancha, aunque no se cambiará la instalación de momento.

En Ongarai Eskola el arreglo más evidente será el de la zona



Los nuevos columpios instalados en Ongarai Eskola durante estos días. / A. L.

## EL PROYECTO

- ▶ **Ikastola Anañatasuna:** Escaleras y pasillos exteriores de comunicación, instalación de barandillas, creación de rampa en el patio frente a skate park, asfaltado de dos patios.
- ▶ **Ongarai Eskola:** Instalación de caucho, barandillas y rampas en la zona de los columpios. Sustitución de columpios. Suelo de hormigón y baldosa en el paso de celosías.
- ▶ **Presupuesto:** Más de 400.000 euros y una duración de seis meses

**El proyecto de obras cuenta con un presupuesto superior a 400.000 euros**

de columpios exteriores. En este lugar, dividido en diferentes alturas, se mantendrán los graderíos, pero se crearán rampas para acceder a las diferentes zonas existentes. En este lugar ya se han instalado vallas para impedir las caídas de una altura a la otra.

Se colocará también suelo de caucho, tanto en la zona de los columpios donde ya han sido sustituidos por unos nuevos.

El pavimento de la zona de acceso a estos columpios desde el interior de la verja, en la que se circulaba sobre una celosía, se sustituirá por hormigón con baldosa.

Las obras costarán 407.859 euros y se prevé que se prolonguen durante seis meses, aunque se ejecutará el grueso de la obra en los meses de verano.

## Impermeabilización

Durante los últimos meses se han ejecutado además las obras de impermeabilización de las cubiertas y los aleros del Ongarai Eskola.

Esta será otra de las tareas que permitirá mejorar la imagen del citado centro escolar. Para ello, se contará con una inversión de 239.992 euros, que procede también del Fondo Estatal de Inversión Local. En este caso se invierten seis meses en su ejecución.

## Una autora de Erandio gana el concurso del logo de 'Inntegra'

A. L. ERMUA

Arantxa Rodríguez, de Erandio, ha sido la ganadora del concurso público para la elección del logo del proyecto 'Inntegra', cofinanciado por el Programa europeo Interreg IV B Sudoe.

La participación ha sido muy numerosa y el certamen ha recibido 41 propuestas, que han llegado de lugares como Valladolid, Salamanca, Cádiz, Toledo, Valencia, Guipúzcoa y Vizcaya. Las diferentes propuestas han sido valoradas con puntos según unas directrices establecidas por el jurado.

La propuesta de la vecina de Erandio ha sido premiada «porque se trata de una idea sencilla cuyo mapa representa a los tres países participantes», según explican las personas encargadas de la selección.

Los tres países aparecen fraccionados y separados horizontal y verticalmente, pero al unirlos (integrarlos) como un puzzle aparece una nueva realidad basada en la unión. Los colores son originales y su plasmación gráfica en monocromo o positivado del blanco y negro es igualmente representativa de la idea perseguida con este concurso.

Las propuestas realizadas en el concurso se pueden ver en la página web municipal, en el canal noticias.

## Programa fiestas

El programa de los 'Santigos' contará hoy con los juegos de txarangas, de Pepino y Triathlon, a partir de las 19.00 horas. A las 22.00 horas, en el parque de Marqués de Valdespina, dará comienzo el concierto organizado por Komite Internacionalistak, de la cantautora Rosa Sánchez. En su actuación la cantante evocará sentimientos y experiencias de su vida.

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SDS DEIAK	112
OYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendara	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegara)	010
Ermua	943 176 32

## CARTELERA DE CINE

<b>EIBAR</b>	
<b>UNZAGA</b> Plaza de Unzaga, 5	
Harry Potter y el misterio del Príncipe	18.30 21.30
<b>ERMUA</b>	
<b>LOBIANO KULTUR</b> Goienkale s/n	No hay sesión
<b>AUTOBUSES</b>	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables: 07.00, 07.30, 08.00, 08.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.5	
Sábados: 07.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.	
Festivos: 09.30, 13.30, 18.30 y 20.30.	
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	
Laborables: 07.00, 09.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.45	
Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.	
Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45	

<b>EIBAR-BILBAO (AUTOPISTA)</b>	
De lunes a sábado: Desde las 06.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 07.40 hasta las 21.40 cada hora.	
<b>BILBAO-EIBAR (AUTOPISTA)</b>	
Laborables: De 06.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 07.40 a 21.40 cada media hora	
<b>EIBAR-VITORIA</b>	
Laborables: De 07.00 a 21.00 cada hora, a las 06.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 08.45, 12.45, 16.45, y 20.45.	
<b>VITORIA-EIBAR</b>	
Laborables: De 06.30 a 20.30 cada hora, y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
<b>EIBAR-PAMPLONA</b>	
Laborables: 07.45 y 13.30. Festivos: 07.45 y 18.00.	
<b>PAMPLONA-EIBAR</b>	
Laborables: 11.00 y 18.00.	
<b>EIBAR-SANTANDER</b>	
Diario: 00.45, 05.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35	
<b>SANTANDER-EIBAR</b>	
Diario: 03.45, 07.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados). Domingos: 12.00	
<b>EIBAR-ARRATE</b>	
Sábados: 14.15. Festivos: 09.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
<b>ARRATE-EIBAR</b>	
Sábados: 14.45. Festivos: 09.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
<b>EIBAR-ELGETA</b>	
Laborables: 13.30 y 20.20. Festivos: 12.00 y 19.00.	
<b>ELGETA-EIBAR</b>	
Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.	
<b>EIBAR-HOSPITAL MENDARA</b>	
Lunes a viernes: 06.20, 07.05 (de 07.05 a 22.35 cada media hora). Sábados, de 7 a 21, cada hora. Domingos, de 8 a 21, cada hora.	
<b>HOSP. MENDARA-EIBAR</b>	
Laborables: De 06.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 07.45 a 20.45 cada hora. Y a las 21.55.	
<b>TRENES</b>	
<b>BILBAO-EIBAR</b>	
Laborables: 05.57 Diario: (De 06.57 a 20.57 cada hora), 09.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 01.50, 03.50 y 05.50.
<b>EIBAR-BILBAO</b>
Laborables: 06.13, 07.13. Diario: (De 08.13 a 22.13 cada hora), 10.36, y 21.36. Noches: 02.05, 04.05, 06.05 y 07.29.
<b>ERMUA-BILBAO</b>
Laborables: 06.19 y 07.19. Diario: De 08.19 a 21.19 cada hora.
<b>BILBAO-ERMUA</b>
Laborables: 05.57. Diario: De 06.57 a 20.57 cada hora.
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>
Laborables: 05.47, 06.47. Diario: De 07.47 a 20.47, cada hora, 09.20 y 20.20.
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>
Laborables: 06.13 y 07.13. Diario: De 08.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
<b>FARMACIAS</b>
<b>EIBAR, De 9.00 a 22.00 h.:</b> Mandiola (San Agustín, 3 Eibar).
<b>ERMUA, De 9.00 a 22.00 h.:</b> Alberdi (Zurbaurre, 9 Ermua).
<b>EIBAR-ERMUA, Noche:</b> Alberdi (Zurbaurre, 9 Ermua).

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

Mutriku |

## 'Spraikada-09' ekitaldiak kolorez eta ikuskizunez beteko ditu kaleak

Euskal Herriko VI Graffiti Lehiaketa Mutriku izango da larunbatean

A. GORRITIBERIA

MUTRIKU. DV. Graffitiak orain arte askotan arrotzak izan beziren, erabat integratzaileak bihurtuko zaizkigu oraingoan. Izan ere, Mutriku sortu zeneko 800. urteurreneko ekintzen artean, *Spraikada-09*, Euskal Herriko VI. Graffiti Lehiaketa Mutriku ospatuko baita hurrengo larunbatean egun guztian zehar.

Topagunea, Euskara Elkartearen Federazioko Gazteen sailak eta Mutriku Udalak elkarrean antolatu duen ekimenak, erantzun polita izan du, izan ere lehiaketara 25 lan aurkeztu bai dira, horietatik 10 aukeratu dira jadanik, eta hamar horien artean izango da lehia larunbatean. Lehen hiru puntuko sariak izango dituzte Udako Kultura zinegotzia den Iratxe Garagartza eta Topaguneko teknikaria den Sonia Perez-ek atzo aurerratu zuten.

Baina ez da hau ekintza bakarra izango, izan ere herriko hamar guneetan beraien lanak margotzen dituzten bitartean, DJ, *break dance* eta baita Bertsound System delako emanaldiak izango bai dira.

Muralak margotuko diren ha-



Mutriku quedarán engalanado con diez murales ciertamente llamativos a partir del sábado. /GORRITIBERIA

mar guneak dagoeneko zurituta daude larunbatean margotuko izan daitezkeen, hamar gune horiek erabat integratuak geldituko direlarik.

### Ciclismo Indoor

Otro de los actos que se anuncia para el sábado es la celebración de la V edición de las pruebas de ciclismo indoor que tendrá varias novedades. De este modo, a partir de las 9.00 de la mañana y hasta

las 14.00 del mediodía se celebrará un seminario en las dependencias del Polideportivo donde participarán un total de 19 personas llegadas desde todos los puntos incluso hasta de Madrid. El seminario lo ofrecerán Paco González de Tenerife y Xabi Epeide de Vitoria. Por la tarde se instalarán un total de 100 bicicletas estáticas en Zabalera-Berri donde, al ritmo de la música especial se pedaleará por espacio de cinco horas, a partir de

las 18.00 y hasta las 23.30 con media hora de descanso. Los grupos se formarán cada hora, por lo tanto existen 500 plazas de las cuales 400 están ya cubiertas, lo cual, sin duda, significa todo un éxito cuando todavía faltan varios días para la celebración del evento. Quien esté interesado en participar y quiera inscribirse puede acceder a la página web [www.kitrolberri.com](http://www.kitrolberri.com) o pueden llamar al teléfono 943 603175. ■

Ondarroa |

## Las obras imposibilitan la utilización de varios servicios

A.E.

ONDARROA. DV. Las obras de la travesía urbana que se están llevando a cabo en la calle Kantolpe de Ondarroa generarán obstáculos que imposibilitarán la utilización del ascensor durante hoy y mañana.

Por otro lado, las obras de mejora de la red de abastecimiento de agua en la calle San Ignacio, están a punto de finalizarse: para ultimar estas obras de saneamiento, que será necesario realizar una zanja por lo que la calle permanecerá cerrada al tráfico en el tramo entre el puente de Zaldupe y la calle Ibaiondo.

Por otro lado, el jueves se va a proceder al asfaltado de la calle Ibaiondo, por lo que los vehículos estacionados allí deberán librar la zona. El Ayuntamiento de Ondarroa pide disculpas por los inconvenientes que esta actuación pueda causar.

### Novela corta

Una nueva edición del certamen de novela corta Augustin Zubikarai ha sido convocado. El plazo de recepción de trabajos permanecerá abierto hasta el mes de diciembre y el ganador, además de recibir 4.500 euros, publicará su obra en la editorial Elkar. ■

Ermua |

## El proyecto InnTegra ya tiene logotipo

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. DV. El concurso público para la elección del logo del proyecto InnTegra, cofinanciado por el Programa Interreg IV B Sudoe, ya tiene ganador. Se recibieron 41 propuestas llegadas desde Valladolid, Salamanca, Cádiz, Toledo, Valencia, además lógicamente de Gipuzkoa y Bizkaia, lo que resulta sorprendente dada la difusión muy centrada en el ámbito local que se le dio al concurso.

La ganadora ha sido la enviada por Arantxa Rodríguez, de Erandio. La propuesta ha sido premiada porque se trata de una idea sencilla cuyo mapa representa a los tres paises participantes, que aparecen fraccionados y separados horizontal y verticalmente, pero al mirarlos como un puzzle aparece una nueva realidad basada en la unión. Los colores son originales y su plasmación gráfica en monocromos o positivos del blanco y negro es igualmente representativa de la idea perseguida con este concurso. ■

Mendaro |



Los mayores homenajeados en Mendaro asistieron en el frontón a una misa y a la actuación de bertsolaris y dantzaris. /EGARA

## El homenaje a los mayores de 70 años reunió a cerca de cien personas en la comida celebrada en Aizpe

EGARA

MENDARO. Se celebró en Mendaro el domingo pasado el homenaje a los mayores de 70 años, con una manifestación de cariño y homenaje a los aitonas y amonas en una jornada llena de simpatía donde

tomaron parte cerca de 100 homenajeados y cuya organización corrió a cargo de la sociedad Aizpe y en colaboración con el Ayuntamiento. El frontón Goñati fue escenario de la misa que ofició el cura y párroco Ángel Basterrechea donde cantó el coro parroquial.

También actuaron los bertsolaris; Azpillaga, y Loyola. A los homenajeados se les colocó el clavel rojo en las solapas denotando así que eran los principales protagonistas. Posteriormente hubo un festival de dantzaris a cargo del grupo de danzas de la escuela de Tri-

kitixa, donde ofrecieron un bonito espectáculo. La comida se celebró en la sociedad Aizpe. La buena armonía reinó en este ágape donde los trikitilaris y bertsolaris, pusieron el ambiente. La comida estuvo presidida por la alcaldesa Irune Berasaluze. ■